



American Day

pour les 6e et 5e

publié le 10/11/2022

Descriptif :

Lundi 10 Octobre : Intervention d'une américaine entraîneuse de Softball

Lundi 10 Octobre les élèves de 6e et 5e ont rencontré Rachel, une américaine de Chicago entraîneuse de Softball. Le Baseball, qui est similaire au softball, est un sport collectif très célèbre aux États-Unis mais beaucoup moins connu en France. Les 6e ont eu la chance de le découvrir pendant leur cours d'EPS avec M. Junqua Lamarque et M. Debet (qui ont pu réviser leur anglais par la même occasion).

Après quelques lancers, les élèves se sont essayés à la batte en frappant quelques balles.





Rendez-vous après les vacances d'automne pour jouer un match de Baseball !

Rachel est également venue pendant les cours d'anglais des 6e et 5e avec Mme. Lagrange. Ce fut l'occasion de faire plus ample connaissance, de lui poser des questions en anglais et de découvrir la culture américaine.



Merci à Rachel Borgman pour son intervention et merci aux professeurs d'EPS pour leur aide.

